校長室より(41)



こんにちは。

今日ののびっこタイムは、職員室前の曲がり角に立ちました。何人かが、話しかけてくれました。音楽の授業が終わった5年生の男の子には、「僕は絶対に校長室で読書をしませんよ。」と言われました。一瞬なんのことかわからなかったのですが、校長室で読書しない=廊下を走らないという意味だとわかりました。その言葉にも、全校朝会の話をちゃんと聞いていてくれたことにも嬉しくなりました。体育から戻ってきた3年生の女の子には、これにことにも嬉しくなりました。体育から戻ってきた3年生の女の子には、これにことにも嬉しくなりました。体育から戻ってきた3年生の女の子には、これにことにも嬉しくなりました。体育から戻ってきた3年生の女の子には、これにことにも嬉しくなりました。体育から戻ってきた3年生の女の子には、これにことにも嬉しくなりました。体育から戻ってきた3年生の女の子には、これに

「校庭でハート型の石を見つけたからあげる。」と言われました。昔から、もらえる物はありがたくいただくことにしているので「ありがとう。大事にするね。」と言っていただきました。写真を



撮って、チャック付きの袋に入れました。4年生の戸田先生には「子供たちが取ってきたトカゲ(カナヘビ)が卵を産んでピンク色になってきました。もうすぐ孵るかもしれません。」と言われました。3時間目に

つすぐ 孵るかもしれません。」と言われました。3時間目に まがりなっていました。ピンク色をした豆の ような物が3つありました。その場で調べてみると「・・・・薄いピ



ンク色になれば有精卵です。温湿度25℃、60~70%を維持すれば、にかげっじゃく ふ か 2ヶ月弱で孵化します。…早めに卵のみを別ケースに移動した方がいいです。」と出ていたので、戸田先生に伝えました。孵るのが楽しみですね。